



Region

# Mittelhessen

## Polofieber am fürstlichen Hofgut Luisenlust

**Hirzenhain** (pm). Fürst und Fürstin zu Stolberg-Wernigerode laden ein zum reiterlichen Wettkampf um den vierten Luisenluster Polocup. Die Zuschauer dürfen sich von Freitag bis Sonntag auf Country Polo, ein umfangreiches Rahmenprogramm und regionale Handwerkskunst freuen. Der Eintritt ist frei.

Auf dem Luisenluster Poloplatz spielen sechs Teams um den Sieg. Die Spieler aus Argentinien, Venezuela, den USA und Deutschland reisen mit mehr als 70 Pferden an. Das hohe spielerische Niveau verspricht packende Zweikämpfe, atemberaubende Geschwindigkeit und taktische Finesse. Zusätzlich gibt es am Spielfeldrand eine liebevoll organisierte Countryfair und mitreißende Showeinlagen in den Spielpausen. Gespielt wird am Freitag von 14 bis 19 Uhr sowie Samstag und Sonntag von 11 bis 17 Uhr.

Veranstalter des Turniers ist der Hessische Poloclub Luisenlust. Gegründet von Fürst und Fürstin zu Stolberg-Wernigerode steht der Club für eine Polotradition, die ländliche Lebensart mit hochkarätigem Sportsgeist verbindet. Einmal im Jahr öffnet das Hofgut seine Pforten für das sportliche Reiterspiel um den Luisenluster Polocup. Von Freitag bis Sonntag gibt es jeweils drei Spiele, bis nach dem Finale am Sonntagnachmittag das Siegerteam feststeht.

Wer die fröhlich-entspannte Volksfestatmosphäre mit ein wenig Luxus erleben möchte, dem sei das elegante Charity-Zelt empfohlen. In geschmackvollem Ambiente kann man hier auf komfortablen Loungemöbeln die Spiele mit optimaler Sicht auf den Platz genießen, während man sich vom Küchenchef des Gederner Schlosshotels verwöhnen lassen kann. Der Gewinn aus den Ticketverkäufen für das Charity-Zelt geht an die Behinderteneinrichtung Hirzenhainer Werkstätten.

Rund um den Poloplatz gibt es auch Handwerkliches zu bestaunen. Zum Rahmenprogramm: Heinz-Willi Dammers, Vizeweltmeister im Bumerang-Werfen, will mit einigen Kollegen die Zuschauer mit spektakulären Wurf-Tricks faszinieren. Weiterer Höhepunkt ist ein historischer Kutschenzug, angeführt vom Licher Sechser-Kaltblutgespann.



Sechs Teams kämpfen am Wochenende um den Luisenluster Polocup. (Foto: pm)